

Llevan a 30% recorte de agua

Iván Sosa

Desde hoy, el recorte al suministro de agua del Sistema Cutzamala será de 30 por ciento al día.

Así lo informaron la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno del DF.

“Julio y agosto eran los meses en que esperamos lluvias, pero no han caído, así que, hoy por la mañana (ayer), tomamos la decisión de incrementar la reducción en el suministro a 30 por ciento diario”, dijo el director de la Conagua, **José Luis Luege**.

Ramón Aguirre, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, explicó que el DF perderá un flujo de 3 mil litros por segundo, lo que afectará la cantidad de agua que reciben 1.5 millones de habitantes.

Con este recorte no se recuperará el nivel de almacenamiento en las presas del Cutzamala, por lo que persiste la esperanza de que en agosto y septiembre haya lluvias, apuntó Luege.

Hasta ayer, la restricción era de 10 por ciento de domingo a jueves; de 25, los sábados, y de 50, los domingos.

